



# Bitwise *Physical Cardano ETP*

Ticker RDAN ISIN DE000A3GVKY4

## Cardano kaufen wie einen ETF

Veränderung zum Vortag	Seit Jahresbeginn	Seit Erstauflage
+5.18%	+2.10%	-29.90%

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country

USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

DA" möglichst  
genaue

t und werden von  
t nach einer  
option. Das ETP

KAUFEN

## Übersicht

### Vorteile des Handels mit RDAN

#### Vollständige Hinterlegung des Basiswerts

Buy and sell like any stock or ETF through your regular broker or bank. No new account needed, just enter the ticker or ISIN on your trading platform.

#### Professionelle Verwahrung

Das ADA Vermögen im ETP wird von Experten in professioneller Cold-Storage Verwahrung aufbewahrt und ist von möglichen Insolvenzen von Marktteilnehmern klar abgegrenzt.

#### In Deutschland reguliert

Mit deutscher ISIN, handelbar auf XETRA und vielen weiteren Plattformen, herausgegeben durch eine in Deutschland ansässige

CONTINUE

## Einfaches Trading ohne Wallet

Einfach und ohne Wallet oder technisches Vorwissen können Sie Krypto-ETPs an der Börse über Ihr gewöhnliches Wertpapierkonto bei Ihrem Online Broker oder Ihrer Bank kaufen.

# Produktdaten

## Stammdaten

RDAN 

E000A3GVKY4 

A3GVKY

1.95% p.a.

Digital Assets

Cardano (ADA)


Delta-One

hinterlegt (100%)

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English 

Country

 USA 

Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.



Cardano 100 %

## NAV

NAV (USD)

# \$ 4.58

Zuletzt aktualisiert:  
15-01-2025 02:15:49

CONTINUE

**+5.18% / \$ 0.23**

Der NAV-Wert des ETPs wird um 16.00 Uhr MEZ an jedem Geschäftstag festgelegt und stellt den Wert eines ETP Anteils dar; er wird unter Verwendung des entsprechenden Spotpreises des zugrunde liegenden Kryptowertes berechnet. Der Wert entspricht nicht zwangsläufig dem intraday Handelspreis des ETPs. Anleger sollten nicht erwarten, den ETP zum festgelegten NAV-Wert zu kaufen oder zu verkaufen.

## Wertentwicklung

Zuletzt aktualisiert:  
15-01-2025 02:15:49

ZEITRÄUME JAHRE

Zeitraum

NAV

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English

Country

 USA

Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

## Assets under Management

Zuletzt aktualisiert:15-01-2025 02:15:49

Asset Bezeichnung	Cardano
Asset Kürzel	ADA
Anteile im Umlauf	931,800
Vermögen in Cold-Storage Verwahrung	ADA 4,380,606.43
Marktwert Verwaltetes Vermögen (in USD)	\$ 4,266,214.19
Kryptowährungsanspruch (pro ETP Anteil)	ADA 4.70123034

## RDAN Börsennotierungen & Handel

Handelswährung

CONTINUE



## Einfach handeln, wie Aktien oder ETFs

Nutzen Sie Ihr vorhandenes Wertpapierkonto oder wählen Sie aus einer breiten Palette von Anbietern

### Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country

 USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

KAUFEN

## Zum Vertrieb passportiert

Česká Republika

Danmark

Deutschland

España

France

Hrvatska

Ireland

Italia

Luxembourg

Malta

Nederland

Norge

Österreich

Polska

Schweiz

Suomi

Sverige

CONTINUE

# Liquiditätsgebung

Market Maker / Autorisierte Teilnehmer (APs)

Flow Traders B.V.

Susquehanna International Securities Limited

Goldenberg Hehmeyer LLP

DRW Europe B.V.

Jane Street Financial Limited

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English

Country

 USA

Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

Deutschland

Emissionsdatum

29.11.2021

Börse der Erstnotierung

Deutsche Börse XETRA

Datum der Erstnotierung

15.12.2021

Rechtsform

Inhaberschuldverschreibung

Produktstruktur

ETP (Exchange Traded Product)

Rückzahlung durch Endanleger\*

Ja

Creation & Redemption (APs)

In-Specie

Hebel (leverage)

1:1 (Kein Hebel)

Mindestinvestition

1 Anteil

Laufzeit

Unbeschränkt

Replikationsmethode

Vollständig hinterlegt (100%)

Lending (Assets Leihen)

Nein

CONTINUE

\* Möglich gegen die zugrunde liegende Kryptowährung oder in Fiatwährung, falls aus regulatorischen Gründen eine Rücknahme in Kryptowährung nicht möglich ist.

## Dienstleister

Emittentin	Bitwise Europe GmbH
Prospekt zuständige Behörde	BaFin
Verwahrstelle	Coinbase Custody Trust Company
Sicherheitstreuhänder	The Law Debenture Trust Corporation p.l.c.
Administrator/Kontrollstelle	Apex Corporate & Advisory Services Ltd
Registrar	Clearstream Banking AG
Emissionsstelle & Zahlstelle	Quirin Privatbank AG

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

### Language

English

### Country

 USA

### Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

Performance-Gebühr	Keine
Ein-/Ausstiegsgebühren*	Keine

\* Ihr Broker oder Ihre Bank können Handelsgebühren für den Kauf und Verkauf des ETP berechnen.

## Rechtliches & Steuern

Steuerliche Behandlung in Deutschland	<a href="#">Anwendung Regelung der einjährigen Haltefrist</a>
OGAW-konform (UCITS)	Nein
OGAW-fähig (UCITS)	Eignung gegeben, aber nicht konform mit OGAW*
SFDR-Klassifizierung	Kontaktieren Sie uns
ISA-berechtigt	Ja

CONTINUE

\* Derzeit gibt es keine endgültigen Richtlinien zur Bestimmung der Eignung dieses ETP für Investitionen in OGAW. Bitwise hat eine interne Analyse durchgeführt, indem es den Zulassungsrahmen für OGAW auf ETPs mit Kryptowährungen als zugrunde liegende Vermögenswerte angewendet hat. Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns unter [europa@bitwiseinvestments.com](mailto:europa@bitwiseinvestments.com).

## Rechtliches & Steuern

Steuerliche Behandlung  
in Deutschland

[Anwendung Regelung der einjährigen Haltefrist](#)

OGAW-konform (UCITS)

Nein

OGAW-fähig (UCITS)

Eignung gegeben, aber nicht konform mit OGAW\*

SFDR-Klassifizierung

Kontaktieren Sie uns

ISA-berechtigt

Ja

Ja

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English

Country

 USA

Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

Bitwise has partnered with the leading providers of digital asset custody


Coinbase Custody Trust Company wurde 2018 gegründet und ist eine Verwahrstelle für digitale Vermögenswerte. Das Unternehmen bietet den Kunden den Zugang zu einer sicheren, institutionellen Offline-Speicherlösung.

Reguliert und  zertifiziert

Coinbase Custody ist eine unabhängige qualifizierte Verwahrstelle und ein Treuhänder nach dem Bankengesetz des Staates New York. Coinbase Custody wird vom New York Department of Financial Services reguliert.

Cold  Storage

Durch das sogenannte "Cold Storage Prinzip" werden die digitalen Wallets auf einer Plattform gespeichert, die nicht mit dem Internet verbunden ist. Dies schützt die Wallets vor Hacks und anderen Sicherheitslücken.

Erstklassige  
 Sicherheit

Coinbase Custody hat ein eigenes, erstklassiges Schlüsselgenerierungsprotokoll entwickelt, um Cold-Storage-Adressen für Custody-

CONTINUE

## Cardano Einblicke

13-04-2022

Eine Einführung in Cardano (ADA)

### Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country



USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.



### Unterschiede zwischen ETFs und ETCs

CONTINUE



BESUCHEN SIE DEN BLOG

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country

 USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

Nachname \*

Ihr Nachname

Email \*

beispiel@email.com

Kategorie \*

Bitte auswählen



Mit der Anmeldung stimmen Sie dem Erhalt zukünftiger Newsletter-Mitteilungen der ETC Group zu. Alle erhobenen Daten werden gemäß der Datenschutzrichtlinie der ETC Group verarbeitet. Sie können Ihre Einstellungen jederzeit ändern oder sich von der Kommunikation abmelden.

CONTINUE

# Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country

 USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.



Diese Website wird ausschließlich zu Informationszwecken bereitgestellt und stellt weder eine Anlageberatung noch ein Angebot oder eine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Anlagen dar. Nichts auf dieser Website stellt eine Anlage-, Rechts- oder Steuerberatung dar und sollte auch nicht als Grundlage für Anlageentscheidungen herangezogen werden. Produkte, die durch Kryptowährungen gedeckt sind, sind hoch volatile Vermögenswerte und ihre Leistung ist unvorhersehbar. Frühere Wertentwicklungen sind kein verlässlicher Indikator für zukünftige Wertentwicklungen. Sämtliches investiertes Kapital ist gefährdet.

## Unternehmen

[Über uns](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

[Nutzungsbedingungen](#)

[Cookies policy](#)

[Cookies verwalten](#)

## Support

[FAQ](#)

[Kontakt](#)

[Besteuerung von ETCs](#)

## Anleger

[Produkte](#)

[Know-How](#)

[Produktdokumente](#)

[Professionelle Anleger](#)

[Due Diligence](#)

## Folgen Sie uns

[LinkedIn](#)

[X](#)

CONTINUE

Website Sprache

Deutsch



Investor Kategorie

 USA



Privatanleger



**Bitwise**  
Formerly ETC Group

 Haftungsausschluss

 Medienpaket

© Bitwise Europe GmbH, 2019-2025 - Alle Rechte vorbehalten

## Welcome to Bitwise

Confirm your location and investor type to help us deliver the site experience most relevant to you:

Language

English



Country

 USA



Investor type

PRIVATE INVESTOR

PROFESSIONAL INVESTOR

You are about to access the Bitwise Asset Management website. Based on your location, clicking 'Continue' below will redirect you to the US-specific website.

CONTINUE